

ご挨拶

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

この度、五條東中学校の校長として着任いたしました西出晃彰です。微力ではありますが、未来を担う子供たちの成長のために、全力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、皆様は、世界的に有名な建築家である安藤忠雄氏が制作された「青りんご」という作品をご存知でしょうか。それは、冷たい印象のコンクリートの壁面に、まるで生命を吹き込むかのように置かれた、鮮やかでみずみずしい青りんごのオブジェです。何もない無機質な空間に、突如として現れるその生き生きとした存在は、私たちにハッとするような新鮮な驚きと、心に響く感動を与えてくれます。

私は、本校の生徒たちもまた、この青りんごのように、無限の可能性を秘めた存在だと感じています。まだ熟しきっていないからこそもつ、瑞々しさ、そして未来への希望に満ち溢れたエネルギー。中学校というかけがえのない時間の中で、様々な経験を通して自分自身の色を見つけ、大きく成長してくれることを心から願っています。

青春とは、失敗を恐れずに、様々なことに挑戦できる大切な時期です。時には壁にぶつかることもあるでしょう。悩み、迷うこともあるかもしれませんが、その一つひとつが、生徒自身を大きく成長させる糧となります。青りんごが太陽の光を浴び、雨風に耐えながら、やがて赤く熟していくように、生徒たちも様々な経験を通して、豊かさや輝きを放ってほしいと願っています。

本校の教職員一同は、生徒一人ひとりの個性と才能を大切に、それぞれの可能性を最大限に引き出すことができるよう、全力でサポートしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、生徒たちの成長を温かく見守り、ご支援賜りますようお願い申し上げます。

この五條東中学校から、未来を担うまっさらの青りんごたちが、それぞれの個性を輝かせながら、大きく羽ばたいていくことを楽しみにしています。

五條市立五條東中学校
校長 西出 晃彰